



志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和6年5月15日号

校長 田中 志郎



本日は、1年生の交通安全教室があり、交通ルールを守って自分の大切な命を守るということを学んでいました。また、ノークリーンデーで給食後には学級ごとに計画に合わせてレクを楽しんでいました。その他、3・4年のスポーツテストや琉大生の教職体験実習など、今日の児童の様子をご覧ください。

1 本日の児童の様子



↑ ↓ 1年生の交通安全教室では腹話術の「けんちゃん」も登場して楽しく説明してくれました。実際に横断歩道の渡り方も練習しました。生活の中で実践して下さいね。



☆☆☆健康情報☆☆☆

学校では、数は少ないもののインフルエンザや新型コロナなどの感染症の罹患が断続的に報告されています。

丁寧な手洗いやこまめにうがいをするなど、個人でできる予防対策に意識的に取り組みましょう。



↑ ↓ 3・4年生が外で50M走やボール投げに挑戦していました。計測は琉大生がお手伝い。



↑ 体育館では、上体起こしに挑戦中

〈2枚目に続きます〉



↑ 体育館では、立ち幅跳びにも挑戦!

↓ 毎週水曜日はノークリーンデーの取り組みとして「志真志っ子タイム」(学級活動、12:55~13:25の30分間)を行っています。

学級で決めたことを実践していく日です。

遊ぶ日もあれば、計画のための話し合いをするなど、学級それぞれの計画を生かして、有効に活用しています。



↑ 琉大の教職体験実習では、児童の様子を丁寧に授業観察していました。



↑ 3年5組の様子



↑ 3年1組の様子

